

FIBROMA/FIBROADENOMA

4ª Etapa (Relación).

Un fibroma es un tumor benigno, constituido exclusivamente de tejidos fibrosos, que se desarrolla muy frecuentemente tanto en la región del útero como en las mamas. No es doloroso, pero puede crear una sensación molesta.

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Cualquier fibroma representa simbólicamente que yo como mujer "he recibido un golpe" emocional.

He masticado y masticado una gran pena o dolor emocional y no lo suelto. Siento un resentimiento consciente o subconsciente, por mi pareja o expareja afectiva.

Recordemos que Útero es: Casa

Recordemos que Mamas es: Conflicto de Separación.

Cualquier fibroma en el útero tendrá siempre relación con mi idea de ser madre, ya no poder ser madre, urgencia por ser madre, no querer ser madre con la actual pareja, no querer hijos por ahora, ya tener muchos hijos y no querer más, etc.

Cualquier fibroma en las mamas, conocido más como fibroadenoma, tendrá relación con una separación (real o simbólica) de una pareja que nos ha herido muy fuerte.

Resentir Útero:

"Me duele no tener un hijo".

"Quiero ser madre ya, ahora, como sea".

"No debí abortar aquel hijo".

"No debí abandonar a ese hijo".

"Debo tener hijos, pero realmente no quiero".

"No estoy lista para ser madre".

"No quiero ser madre".

Resentir Mamas:

"Me ha lastimado y herido injustamente".

"Yo quería ser madre con él".

"Me engañó y ya no será mi esposo".

"Me prometió ser padre de mis hijos y no lo fue".

"Se fue".

"No cuento con él".

Un fibroma, en general, expresa que una mujer vive un dolor profundo, inconsciente. Ya sea en el plano reproductivo, al reclamarse por no ser madre, no ser buena o al sentirse presionada por lo demás, incluso por la pareja, para ser madre, cuando ella realmente, no quiere serlo. O bien por haber vivido una fuerte y dramática separación de pareja que le haya destrozado el corazón. Casi siempre los fibromas en las mamas, aparecen cuando la mujer ya tenía su plan de vida con un hombre, y este plan se destruye por un engaño, una mentira, un abandono, en donde la mujer se queda "sola con sus planes".

Es importante, para liberarse de los fibromas, que se tome conciencia de cualquiera de las dos situaciones: ser madre o haber perdido a una pareja. Y descubras que no se ha acabado el mundo. Si no has tenido hijos, debes darte el derecho de haberlo elegido así.

Si has abortado o te arrepientes de haber abandonado a un hijo, perdónate. Si te dejó esa pareja, adelante, sigue tu camino.